

増員なくして感染対策は成り立たない、大幅賃上げは当たり前

31年ぶり

半世紀ぶり

全医労・桂労組 ストライキ決起！

2023年春闘、3月9日の統一行動に全日赤、民医労、そして31年ぶりに全医労、半世紀ぶりに桂労組がストライキに決起！！

ストライキ決起する組合を京都医労連みんなで支えよう！

31年ぶりのストライキで賃上げを（全医労）

「日々辞めたいとばかり…」東京医療センターで看護師の16%が退職、さらに半数が退職希望 労働基準法違反の疑いも（週刊文春）。政府は軍拡の財源に国立病院機構の積立金を転用しようとしている。他の公的病院より安い看護師の給与アップは「積立金が足りない」という理由で拒否されているのに（衆議院予算委員会/宮本議員）等、国立病院をめぐる状況の報道や国会議論が行われています。こうしたことを背景に全医労は9日の統一行動にストライキを構え、8日の賃金交渉に臨みます。この間、賃金闘争web集会で組合員の意思統一を図っています。当日の行動は以下の通り。

《全日本国立病院労働組合のストライキ行動》

時 間：8：30～9：30

場 所：舞鶴医療センター正門前

宇多野病院正門前

京都医療センター正門前

南京都病院正門前



半世紀ぶりのストライキで決起（桂労組）

昨年末の一時金大幅削減、組合員の団結（団交に延べ366人参加・2回目団交は211人）で0.2ヶ月を回復。そして今春闘…

春闘アンケートでは、「コロナ禍で仕事が増えた、職員が感染して休日もとれず、なのに賞与が減らされた。納得いかない。」「コロナ患者対応の手当が少なすぎる」「新棟開設にむけて奮闘してきたのに」「職員の声聞いていない病院の姿勢を変えてほしい。」など組合員の切実な声。この声を受け止め、2月21日の臨時大会で2023春闘要求、そしてストライキを構えることを決議しました。



「京都桂病院労働組合のストライキ集会」

時間：12：00～12：30

場所：京都桂病院外来玄関前

「YES賃上げNO負担増 生活守れ2023春闘」 を掲げ、ストライキ決起で賃上げを（民医労）

2月27日に事前団交を配置し、3月8日の回答指定日団交を設定。

3月9日の統一行動は、14時から全面ストライキで前日の団交の報告と意思統一の集会を各支部ごとで開催。その後は、京都医労連の統一行動に結集。



ヤキン規制でゲンキに

京都医労連・京都民医労共同制作「夜勤は有害」動画完成しました！
左の二次元コードをスキャンすれば見られますのでよろしくお願いいたします。
拡散大歓迎！ <https://youtu.be/J7tcfmW-Yto>

統一行動日にTwitterデモを実施します
共通ハッシュタグは以下の通り
#笑顔の看護・介護がしたい
#だから大幅賃上げ
時間帯は12時と18時

Twitterデモ

3月9日(木)

- ①12時00分スタート
- ②18時00分スタート

#笑顔の看護・介護がしたい
#だから大幅賃上げ

